

Bürgerverein Pfalzel
Ringstraße 19

54293 Trier



CDU Stadtratsfraktion
Trier

Trier, den 4. September 2008

Sehr geehrter Herr Seibert,
sehr geehrter Herr Wirz,

für Ihr Schreiben vom 20. August 2008, mit dem Sie sich gegen eine Schließung der Grundschule Pfalzel aussprechen, danke ich Ihnen.

Ihre Argumentation kann ich sehr gut nachvollziehen. Ich bin der Meinung, dass gerade Grundschul Kinder ihre Schule in unmittelbarer räumlicher Nähe zu ihrem Wohnort erreichen müssen. Selbstverständlich muß auch die von Ihnen angesprochene Verzahnung der Grundschule im Stadtteilleben - mit Vereinen, Kirche, Kindergarten etc. - in der Diskussion Berücksichtigung finden.

Die CDU-Stadtratsfraktion vertritt die Auffassung, dass die Grundschulen vor Ort bleiben müssen. Das Ziel unserer Schulpolitik ist schon immer das Prinzip der „Kurzen Beine - kurze Wege“-Regel gewesen. Wir wollen nicht, daß eine Grundschule geschlossen wird.

Selbstverständlich sehen wir auch die finanziellen Zwänge, denen die Stadt Trier - gerade in der Schullandschaft - ausgesetzt ist. Das inzwischen vorgelegte Schulentwicklungskonzept wird auch in den nächsten Wochen umfassend diskutiert und beraten werden müssen. Unsere Fraktion ist ausführlich mit dem Schulentwicklungskonzept befasst und prüft alle Forderungen eingehend. In diesem Zusammenhang verweise ich auf die von der CDU initiierten Stadtteilkonferenzen, die jetzt begonnen haben, um das Schulentwicklungskonzept in einer breiten Öffentlichkeit zu diskutieren.

Gerne mache ich Sie auf die am 18. September um 19.30 Uhr im Amtshaus Pfalzel stattfindende Schulkonferenz aufmerksam, zu der ich Sie hiermit herzlich einlade. Anbei übersende ich Ihnen eine Einladung zu der Veranstaltung.

Mit freundlichen Grüßen

Bertrand Adams
Fraktionsvorsitzender

Anlage